
Verbale dell’Assemblea di indirizzo ordinaria n.1 del 12/03/2024 

 

Addì 12 Marzo 2024, alle ore 18.00 presso la sede dell’Unione dei Comuni del Marghine, Corso Umberto 

I n.186, Macomer si è riunita l’Assemblea di indirizzo ordinaria dei Soci per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

- Comunicazioni del Presidente; 

- Varie ed eventuali 

 

Assume la Presidenza la Sig.ra Serenella Salis (Presidente) 

 

Partecipano l’assistente amministrativo Veronica Vidili (verbalizzante), il Direttore Pro-Tempore Dott. 

Alessandro Caria ( da remoto), Maurizio Cosseddu (Revisore dei Conti) la Responsabile Amministrativo 

Finanziaria Antonella Pinna e l’Animatore Leonardo Spanu. 

 

Sono presenti complessivamente: n. 11 soci di cui 5 pubblici e 6 privati (Giuseppe Salaris in video 

conferenza) 

La Presidente, constatata la validità della seduta in unica convocazione, passa alla discussione del primo 

punto all’ordine del giorno:  

la pubblicazione dei 3 bandi relativi alla sottomisura 19.2 (4.1Investire sulle aziende pastorali che 

utilizzano il pascolo naturale, 16.9 Educare le nuove generazioni a un’alimentazione locale e sostenibile, 

7.5 Creazione di Itinerari Tematici). 

Il direttore pro tempore Alessandro Caria conferma che per la misura 4.1 sono state ricevute un totale di 

11 domande, mentre per la 16 è stata presentata 1 domanda. 

Per la 7.5 (destinato agli enti pubblici) è in corso la validazione dei VCM.L’approvazione del bando 

dovrebbe avvenire entro marzo. 

La Presidente ringrazia il Direttore pro-tempore Alessandro Caria per il lavoro svolto e passa al secondo 

argomento riguardante la ricostituzione del Collegio dei revisori dei Conti. La Presidente propone, come 

terzo componente del Collegio, il Consulente del Lavoro Gino Mulas che subentra a Giovanni Salaris. Il 

Signor Mulas ha dato la propria disponibilità a ricoprire l’incarico di terzo componente sino alla scadenza 

naturale dell’attuale collegio. 

La Presidente passa a introdurre Il terzo argomento riguardante il non rinnovo del contratto all’ex 

Direttore Massimo Cossu. 

Seguono alcuni minuti di accesa discussione con Peppino Chessa che chiede delucidazioni sull’incarico 

dato al Direttore pro-tempore Alessandro Caria. La Presidente risponde che, l’incarico conferito al Dottor 

Caria è avvenuto in base all’ottimo curriculum vitae e alla vasta e solida esperienza maturata da 

quest’ultimo in materia di sviluppo rurale. 



Peppino Chessa contesta fortemente innanzi all’Assemblea la sua estromissione dal Consiglio di 

Amministrazione del GAL e il fatto di non aver ricevuto nessuna motivata comunicazione al riguardo. 

Il Consigliere contesta fortemente l’adeguamento del regolamento elettorale del GAL e i requisiti  

La Presidente ricorda al consigliere Chessa che la relativa comunicazione di decadenza dalla carica di 

consigliere del CDA è stata a lui inviata tramite pec il 28 dicembre 2023 con protocollo n.444. 

Interviene Sergio Sulas a proposito del caso Massimo Cossu e il suo disconoscimento nei confronti di alcuni 

verbali dell’Assemblea. Sulas chiede chiarimenti riguardo ai fatti accaduti. 

 

La Presidente racconta a Sulas i fatti accaduti in occasione dell’Assemblea dei Soci del 28 Dicembre 2023 

e il fatto che l’ex Direttore disconosca i verbali da lui stesso firmati e non accetti il non rinnovo del suo 

contratto di Direttore al GAL Marghine. 

La Presidente ricorda all’Assemblea che il CDA aveva piena autonomia decisionale nel rinnovare o meno 

l’incarico al Direttore. 

Seguono ulteriori minuti di confusione e accesa discussione tra il Consigliere Chessa e l’Assemblea. 

La Presidente richiama all’ordine i presenti e riprende i lavori dell’Assemblea riportando il discorso sui 

Bandi 4.1 (11 beneficiari), 16.9 (1 beneficiario) e la 7.5 (di cui si attende la validazione da parte di ARGEA 

e la successiva e definitiva pubblicazione). 

I bandi intendono sostenere il territorio del Marghine. 

Il Consigliere Chessa chiede ulteriori delucidazioni sulla nuova selezione del Direttore del GAL Marghine. 

La Presidente ricorda al consigliere che la selezione avverrà in tempi brevi. 

Dopo ulteriori attimi di discussione e non essendovi nessun altro argomento su cui discutere e deliberare, 

la Presidente alle 19:05 dichiara terminata la seduta. 

 

Il Verbalizzante                                                                                         Il Presidente 

Vidili Veronica                                                                                         Serenella Salis                                                                                                                                                 
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